



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE ORIANE GIRARD

JEUNE CHERCHEUSE EN ANTHROPOLOGIE



ENFANCE

Ayant grandi dans une maison remplie d'objets venus d'ici et d'ailleurs, entre des murs patafixés de cartes postales collectées dans les boutiques de musées, Oriane s'imaginait fleuriste, exploratrice ou pâtissière et rêvait de voyages au bout du monde !

LYCÉE

Elle découvre l'histoire de l'art et la philosophie au lycée, deux matières qui la passionnent et donnent du sens à ses questionnements.

Elle se demande ce qui pousse les humains à créer, penser, croire, fabriquer, aimer, apprendre et transmettre tous ces savoir-faire.



UNIVERSITÉ

Difficile de choisir entre deux passions. C'est décidé : elle étudiera l'histoire de l'art à l'École du Louvre et la philosophie de l'art à La Sorbonne. Le trait d'union entre ces deux disciplines, pour elle, c'est la photographie : elle permet d'accéder à la pluralité des façons de voir et de (se) représenter, soi-même et les autres.



AUJOURD'HUI

Oriane est jeune chercheuse en anthropologie historique, un domaine d'étude qui allie l'ethnologie à l'histoire. Son terrain d'enquête, ce sont les archives visuelles : elle étudie comment la société albanaise a été représentée par les anthropologues et les photographes pendant la période de la dictature. Finalement, elle voyage dans les images !



CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe

Aix-Marseille
université
Société engagée